



dass alle Akteure die erforderlichen Schritte unternehmen, um eine sichere, friedliche und inklusive Beteiligung, einschließlich der vollen, gleichberechtigten und produktiven Teilhabe der Frauen, zu gewährleisten. Sie hoben hervor, dass dies besonders auf die 16 speziellen Übergangswahlbezirke für den Frieden zutrifft, die in den vom Konflikt betroffenen Gebieten zur Förderung der politischen Vertretung historisch marginalisierter Bevölkerungsgruppen geschaffen wurden.

Die Mitglieder des Sicherheitsrats bekräftigten ihre Entschlossenheit, mit Kolumbien eng an der Förderung der umfassenden Durchführung des Endgültigen Friedensabkommens zusammenzuarbeiten, nahmen die Feststellung des Generalsekretärs zur Kenntnis, dass in allen Bereichen des Abkommens verstärkt Fortschritte erzielt werden müssen, um sein transformatives Potenzial zu entfalten, und unterstrichen, dass die Umsetzung der in ihm enthaltenen Bestimmungen zu den ethnischen und geschlechtsspezifischen Fragen beschleunigt werden muss. Sie begrüßten das anhaltende diesbezügliche Engagement beider Parteien und ermutigten sie zur Fortsetzung des konstruktiven Dialogs, unter anderem im Rahmen der Kommission für die Weiterverfolgung, Förderung und Verifikation der Durchführung des Endgültigen Abkommens, indem sie mit Einrichtungen wie der Sonderinstanz für Frauen und der Sonderinstanz für ethnische Fragen zusammenarbeiten. Sie unterstützten mit Nachdruck die ergänzenden Anstrengungen der Verifikationsmission der Vereinten Nationen in Abstimmung mit dem Landesteam der Vereinten Nationen. Sie erklärten ihre Unterstützung für die Arbeit der Vereinten Nationen